

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Nachbarschaftsgesetz für Bremen sinnvoll?

Wir fragen den Senat:

Welche gesetzlichen Regelungen gelten derzeit in Bremen und Bremerhaven wenn es um nachbarschaftliche Auseinandersetzungen im Zusammenhang von Einfriedungen, Abstandsverletzungen von Bäumen und Hecken zur Grundstücksgrenze, usw. geht?

Wie bewertet der Senat die Einführung eines Nachbarschaftsgesetzes in Bremen und Bremerhaven?

Welche Erfahrungen aus anderen Bundesländern, die ein solches Gesetz haben, sind dem Senat bekannt?

Silvia Neumeyer, Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU